



## VAN POR REFORMA ELECTORAL PARA MEXICANOS EN EU

El senador por Morena, José Narro Céspedes, impulsa una reforma electoral en favor de los 40 millones de mexicanos que viven en el extranjero, la mayoría en EU, para garantizar que ejerzan su voto y que este proceso no quede en cifras menores de participación, como las que presenta el INE.

Se deben realizar todos los esfuerzos para asegurar que los connacionales ejerzan sus derechos y tengan una representación en los órganos de gobierno de elección popular. ● Luis Rodríguez